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PRESIDENZA DEL 
VICEPRESIDENTE RAVETTI 

***** 

Interrogazione indifferibile e urgente n. 246 presentata da Unia, inerente a 
"Motivazioni tecniche per la mancata considerazione dell'area dell'Ospedale Amedeo 
di Savoia" 

PRESIDENTE 

Proseguiamo i lavori con l'esame dell'interrogazione indifferibile e urgente n. 246. 
Ricordo che l'interrogante ha due minuti per l'illustrazione, cui segue la risposta della 

Giunta regionale di tre minuti e non è prevista replica. 
La parola al Consigliere Unia per l'illustrazione. 

UNIA Alberto  

Grazie, Presidente; grazie, Assessore. 
Questa interrogazione è per chiedere se l'area dell'Amedeo di Savoia è stata presa in 

considerazione e poi scartata per la realizzazione del nuovo Maria Vittoria. Come mai è stata 
scartata e perché si è scelto, invece, di realizzarlo alla Pellerina. 

In base alla risposta controreplicherò. 

PRESIDENTE 

La parola all'Assessore Riboldi per la risposta. 

RIBOLDI Federico, Assessore regionale 

Grazie, Consigliere Unia.  
L'area che attualmente ospita l'Amedeo di Savoia non è idonea all'edificazione di un 

nuovo ospedale, sia in considerazione dell'elevato rischio idrogeologico sia dei vincoli storico-
artistici che gravano sull'esistente struttura. 

Grazie.  

PRESIDENTE 

Consigliere Unia, per Regolamento non è prevista replica. 

UNIA Alberto 

Intervengo solo per chiarezza.  
È vero, o mi sbaglio, che non si può fotografare l'Aula durante i lavori? Perché ho visto 



ATTI CONSILIARI  2 REGIONE PIEMONTE 

XII LEGISLATURA - RESOCONTI STENOGRAFICI - SEDUTA N. 29 DEL 25/03/2025     

che l'Assessore Riboldi lo ha appena fatto ben due volte e volevo solo avvisare che non si può. 

***** 


